



/ MARTES 13 DE SEPTIEMBRE DE 2022

Mensaje en cuerpo de ejecutado del Mercado Morelos era para un abogado: Barbosa

El titular del Ejecutivo criticó la visita que realizó en días pasados el diputado federal Ignacio Mier Velazco, al municipio de Ciudad Serdán

Daniel Cruz Cortés | El Sol de Puebla

El gobernador de Puebla, [Miguel Barbosa Huerta](#), reconoció que el presunto mensaje escrito por criminales en una manta colocada junto al cuerpo de un hombre asesinado en las inmediaciones del **mercado Morelos**, iba dirigido a un **abogado**, lo cual, dijo, evidencia la vinculación que existe entre **juristas** y **delincuentes**.

En la escena del homicidio cometido contra un presunto integrante de la banda delictiva de “**El Grillo**”, la tarde de ayer, fue encontrada una lona firmada supuestamente por el **Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)**, en la cual se advirtió de una posible “**limpia**”. Sin embargo, a decir del **mandatario poblano**, dicho mensaje tenía como destinatario a un **litigante**.

Mier tiene derecho a simular: Barbosa

En otro orden de ideas, el titular del Ejecutivo criticó la visita que realizó en días pasados el diputado federal **Ignacio Mier Velazco**, al municipio de **Ciudad Serdán**, esto con el objetivo de, supuestamente, hablar sobre los beneficios de la propuesta de la **Reforma Electoral**, pues aseguró que se trató de “**promoción personal**”.

“Está haciendo su labor, está consultando, porque él dijo que iba a consultar, ¿verdad? Que siga caminando así... Es una simulación, pero tiene su derecho a ello. También el derecho a simular existe”, señaló.

Que Genoveva Huerta denuncie agresión ante el Pleno en Sán Lázaro: Gobernador

Igualmente en el ecosistema político, **Barbosa Huerta** habló sobre el supuesto ataque que sufrió la diputada federal del **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Genoveva Huerta Villegas**, tras ser presuntamente retirada del municipio de **Tlaola** por órdenes del secretario general del blanquiazul, **Marcos Castro**, y con la anuencia del alcalde Jesús Viveros, militante del mismo partido.

Ante ese contexto, el gobernador señaló que la legisladora debería denunciar el hecho ante la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, órgano colegiado que preside **Santiago Creel**, pues dijo que, de ser cierto el suceso, se habría violado el **fuero constitucional** que posee la parlamentaria.



“No es obligación, tiene ese derecho de presentar la queja por violaciones a su **fuero constitucional** por autoridades de **Tlaola** y, si eso ocurre, desde la **Cámara de Diputados** tendrán que investigar y saber si las autoridades Tlaola recibieron una instrucción (...) Es un hecho políticamente importante”, apuntó.

Por lo tanto, sugirió a la presidenta estatal del PAN, **Augusta Díaz de Rivera**, y a la misma **Huerta Villegas**, acusar la situación en la tribuna del **Poder Legislativo federal**, esto tras argumentar que a “los panistas no les gustan las afectaciones a mujeres”.

“Ahora que protesten los diputados del **PAN** sobre ese hecho en contra de la diputada **Genoveva Huerta**, espero su despliegado. Ándele señora presidenta del PAN, encabece esa posición de defensa a una mujer panista, ándele señora Genoveva Huerta, que también sabe dar la lucha, ándele, ahí está la vía de protesta ante la propia **Cámara de Diputados**”, indicó.

Finalmente, es importante recordar que el pasado 5 de septiembre, el gobernador del estado ocupó momentos de su conferencia de prensa para referir que su administración investigará la trayectoria de **Díaz de Rivera**, a quien calificó de ser “**una integrante promiscua del Yunque**”.

Ante esas declaraciones, la presidenta del panismo en **Puebla** acusó que el mandatario cometió violencia en razón de género en su contra, por lo que puso sobre la mesa la posibilidad de interponer una queja.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/mensaje-en-cuerpo-de-ejecutado-del-mercado-morelos-era-para-un-abogado-barbosa-8881157.html>